
ACTA N° 007-2020-CF-FIIS 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y 

DE SISTEMAS DEL 27-03-2020 

Siendo las 10:00 horas del día viernes 27 de marzo del 2020, de manera virtual usando el dispositivo 

móvil se creó un grupo  wasap vía internet, se reunieron en Sesión Ordinario el señor Decano Dr. 

Alejandro Danilo Amaya Chapa, los docentes Consejeros Principales: Dr. Juan Francisco Ramírez Veliz, Dr. 

Leoncio Tito Ataurima, Dr. Jorge Luis Camayo Vivanco. Consejeros Asociados: Mg. Sally Karina Torres 

Alvarado, Ing. Ivo Wilfredo Mariluz Jiménez. Consejero auxiliar Mg. Rubén Darío Mendoza Arenas y los 

Estudiantes: Andinne Munayco Bendezu, Eduardo Joseph Solís Culca y Juan Diego Flores De la Cruz.  

El Decano señala que teniendo el quórum de ley se da inicio a la Sesión Ordinario virtual de fecha 27-

03-2020. En amparo del Decreto de Urgencia N° 026-2020 de fecha 15 de marzo del 2020. 

INFORMES: 

Dr. Alejandro Danilo Amaya Chapa- Decano. 

Informa que el trabajo del personal administrativo inicia con eficacia anticipada el 16 de marzo y hasta que 

concluya el estado de emergencia nacional y se modificara el lugar de la prestación de servicio de docentes y 

administrativos para no afectar el pago de sus remuneraciones.  

La modalidad de prestación se servicio será determinado por cada Jefe o Director de cada una de las unidades de 

la Universidad Nacional del callao. 

PEDIDOS: 

El secretario Académico consulta al señor Decano, Directores y señores consejeros sobre algún pedido, 

no habiendo ningún pedido se cierra la estación pedidos  

AGENDA: 

1. INFORME DEL DECANO FIIS SOBRE POSTERGACIÓN DE INICIO DE ACTIVIDADES 

ACADÉMICAS 2020 –A. 

Dr. Alejandro Danilo Amaya Chapa- Decano. 

Informa que en Consejo Universitario el día miércoles 25 de marzo se acordó por la pandemia del COVID-

19 suspender el inicio del ciclo académico del Semestre Académico 2020-A hasta que se levante el estado de 

emergencia nacional e inmovilidad social. Según el Gobierno Nacional este concluye el 13 de abril. 

Dr. Juan Francisco Ramírez Veliz- DEPIS 

Pide que se inicie el Semestre Académico en forma virtual para no perder el Semestre Académico 2020-A. 

Dr. Alejandro Danilo Amaya Chapa- Decano. 

No se puede dar inicio a las clases el motivo es que muchos estudiantes no disponen de computadora, 

internet y viven en zonas precarias a nivel nacional. 

Luego de las deliberaciones se acordó por unanimidad postergar el inicio de clases hasta que concluya el 

estado de emergencia, sin perjuicio de cumplir con cargar en el Sistema de Gestión Academia (SGA) el 

material académico para el semestre 2020-A. 

2. INFORME SOBRE DESARROLLO DE ACTIVIDADES DE DIRECTORES Y PERSONAL 

ADMINISTRATIVO. 

Mg. José Antonio Farfán Aguilar- DDEPIS 

Informa que continua con el proceso de matrícula del Semestre Académico 2020 A, también da cuenta que 

muchos de los estudiantes no tienen para pagar su matrícula y pide ampliación de fecha para procesar la 



matrícula y crear nuevos grupos horarios por motivo de aforo dado el proceso de integración de la Filial 

cañete. 

3. SOLICITUD DE ALUMNOS FILIAL CAÑETE PARA INCORPORACIÓN Y MATRÍCULA 

2020-A. 

Mg. José Antonio Farfán Aguilar – DDEPIS. 

Informa que a muchos alumnos les faltan realizar su proceso de incorporación de la Filial Cañete a la sede 

callo, son más o menos 33 alumnos que faltan realizar su matrícula. 

Dr. Alejandro Danilo Amaya Chapa- Decano. 

Se debe ampliar el proceso de matrícula para los alumnos de la Filial Cañete dado que por diversos motivos 

no han podido realizar su matrícula, esta solicitud igualmente se hace extensivo a los alumnos de la sede 

Callao. 

Mg. Sally Karina Torres Alvarado. 

Se compromete a realizar las coordinaciones con ORAA para viabilizar el procesamiento de incorporación 

de los alumnos de la Filial Cañete. 

Luego de las deliberaciones se acordó por unanimidad tramitar el listado de incorporación de los estudiantes 

de la sede cañete con la documentación requerida. 

 

Siendo las 12:31 horas se da por concluida la sesión ordinaria de Consejo de Facultad, de la cual doy fe. 

 


